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3UpVHQWV�: Pascal,  Laurent, Soizick,  Patricia,  Philippe,  Fabienne,  Catherine,  Chantal,  
Marie-José, Suzanne Borde, Aline, Marianne, François Ochsenbein 
 
��� 2UJDQLVDWLRQ�HW�SURFpGXUHV�

Première partie de la réunion  organisée par Françoise. Le compte rendu est disponible 
sur le twiki CDS. 

  
��� 7RXUV�GH�WDEOH�
 
��� 3KLOLSSH�� 

• %LEOLRWKqTXH : Après les problèmes d'abonnements de début d'année, tout est rentré 
dans l'ordre. 

• 015$6 : Discussion avec Suzanne Borde et Aline pour améliorer la procédure. 
 
Æ Que faire avec les listes qui ont entre 50 et 100 objets ? 

Elles demandent souvent beaucoup de travail. Si on les met en =e=, elles entrent dans 
la filière  VizieR et SIMBAD, si on les fait comme cela elles ne passent pas par 
raccord.  Faut-il trouver un autre acronyme pour les mettre uniquement dans 
SIMBAD, les faire à la main  ou faut-il les rentrer en =e= ? 

 
��� /DXUHQW�� 

• Mise en place des réunions du mardi pour les ReadMe avec François Ochsenbein, 
Patricia et Marianne. Il fait des validations scientifiques. Laurent et Patricia 
apprennent à mettre les tables dans VizieR, Patricia fera ce travail, cela permettra de 
récupérer le retard du à la surcharge de travail de François. 

 
 
��� 6X]DQQH��   

• A Paris tout le monde est saturé, cela se remarque dès qu'il y a le moindre problème.    
• Il y a plus de 800 acronymes en retard, et 80 se rajoutent tous les mois, ils sont tous 

prêts dans le dictionnaire mais la création dans SIMBAD ne suit pas. Faut-il 
réellement tous les créer,  sont-ils tous nécessaires ?  si non comment faire le choix ?  

 
��� $OLQH��  

x� Première réunion  biblio.  
x� Vient de discuter avec Suzanne et continue demain, elle a appris différentes choses 

dont les acronymes. 
x� Un poste  d' AI documentaliste (CNRS) vient d'être ouvert au concours  pour le CDS, 

elle postule. 



��� 0DULH�-RVp�� 
x� S'occupe maintenant des ANS, il manque un fascicule qui n'a jamais été envoyé et qui 

ne se trouve plus chez l'éditeur. Philippe s'en occupe. 
x� Pour ce même journal, il se pose un nouveau problème de bibcode, le codage du 

fascicule est obligatoire et il y a plusieurs articles par page. Il est impossible de coder 
ces 2 infos sur l'unique quatorzième caractère.  Il faut trouver une solution pour le 
nouveau SIMBAD (info déjà envoyé à Marc). 

 
��� 3DWULFLD � Tout roule. 

• Une nouveauté A&A : si la table n'est pas déposée par l'auteur, il y a un message 
qui le dit ouvertement. A&A a décidé d'être un peu plus strict au niveau des 
auteurs.  

 
��� 0DULDQQH�� Elle arrive, première réunion biblio. 

Æ elle se familiarise et apprend.  
�
  
��� &KDQWDO���Vient de terminer une liste de corrections d'auteurs, elle a préparé une liste de 

bibcodes à corriger dans SIMBAD.��
�
��� )DELHQQH�� 

x� Gros travail fait sur les catalogues Radio. Il y a eu un nettoyage des données et 
intégration de plus de 200.000 objets et 500.000 identificateurs. 

x� =g= : faut-il tous les intégrer dans SIMBAD, si non comment faire le choix. 
Æ il faut mettre en place des réunions pour faire le tri et établir une liste explicite des 
critères de choix. 

• Formation : Ecole de Porquerolles en septembre pour les administratifs. Laurence, 
Marianne et Aline souhaitent y aller. 

 
����&DWKHULQH���Rien de spécial à signaler. 

• Travaille sur une liste de naines blanches (~5.000). 
 

����6RL]LFN :   
x� Il y a eu un crash disque sur astrobib, mais grâce au système de sauvegarde, le service 

n'a pas été arrêté plus de 2 jours. 
x� Les tables des matières des PASJ (avec abstracts et mot-cles) arrivent maintenant sous 

forme électronique au CDS. 
 

 
 
 

Pour la prochaine réunion biblio,  afin d'aider à la réflexion sur les procédures et l'organisation 
du travail, merci de préparer une liste des taches effectuées par chacun d'entre nous. 


